



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 287/2022

CON LA CONFIANZA DE LA POBLACIÓN SE COMBATE EL DELITO EN TOLUCA: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Las autoridades dan un paso más en la recuperación de la confianza ciudadana*
- *Se debe mantener el ritmo de coordinación interinstitucional que ha dado resultados positivos*

Toluca, Estado de México, 15 de junio de 2022.- En la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, el Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal resaltó que se avanza en la recuperación de la confianza de la ciudadanía en las corporaciones de seguridad, al incrementarse la participación de la ciudadanía a través de la denuncia, lo cual es resultado del trabajo coordinado de las instituciones participantes, así como de la labor implementada por la Policía Pie a Tierra.

Ante el Director General del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México (DIFEM) y Comisionado Regional Toluca-Zinacantepec, Miguel Ángel Torres Cabello, el alcalde de Toluca enfatizó que el ritmo de coordinación interinstitucional debe mantenerse como hasta hoy, ya que con apoyo de patrullajes permanentes de los tres órdenes de gobierno, ha sido fructífero.

Si bien el trabajo de la Policía Pie a Tierra lleva su tiempo por ser una estrategia distinta para reconstruir la confianza de la ciudadanía, se debe lograr que la red de elementos esté permanentemente en las calles y la policía operativa realice, en coordinación con el resto de las corporaciones de seguridad, tareas de inteligencia para tener mayor impacto y reducir el índice de delitos.

Dentro de la Mesa, autoridades federales, estatales y municipales coincidieron en que tener un incremento en los folios positivos atendidos o en las carpetas de investigación implica que se ha logrado dar un paso más en la recuperación de la confianza ciudadana, sin embargo, reconocieron que aún falta por hacer y exhortan a la población a acercarse a las instituciones correspondientes a denunciar si fueron víctimas o testigos de algún delito.

En este sentido, Martínez Carbajal destacó que, con base en la nueva cultura de seguridad que promueve el gobierno municipal, es necesario lograr que el tema se comparta con la población porque, a mayor confianza en la policía, mayor probabilidad de que los ciudadanos denuncien delitos.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

“En la medida en que incrementamos la presencia, aumenta la denuncia, lo que es bueno porque de otra manera no se cree en las autoridades. Las denuncias reflejan la confianza que tiene la ciudadanía, porque al final sabe que tendrá respuesta de las instituciones”, destacó el primer edil.